

Experiment mit Salz und Zucker



Als erstes benötigst du Salz und Zuckerwürfel



Dann färbst du Wasser mit Tusche.

Die Farbe kannst du frei wählen und dir selber aussuchen.



Dann verteilst du das Salz und die Zuckerwürfel auf einen Teller.



Dann beginne langsam damit, mit einem kleinen Löffel oder wenn du hast eine Pipette den Zuckerwürfel zu beträufeln.



Das gleiche wiederholst du mit dem Salz



Dir wird auffallen, dass der Zuckerwürfel so langsam anfängt zu schmelzen und das Salz sich langsam auflöst.

Dieses Experiment, kannst du so oft du willst wiederholen.

Hab viel Spaß damit und wir freuen uns wenn wir uns, dich bald wieder bei uns begrüßen zu dürfen

Dein Kindergarten Rosengarten